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REACH - Erklärung

Das Unternehmen ALRE-IT Regeltechnik GmbH Ist Hersteller von elektronischen Produkten.
Als ”nachgeschaltete Anwender', im Sinne der REACH-Verordnung (EG) Nr. 1907/2006, vertreiben,
importieren oder produzieren wir keine chemischen Produkte (Stoffe).

Bei den von uns hergestellten und vertriebenen Produkten handelt es sich ausschließlich um nicht chemische
Produkte (Waren). Darüber hinaus setzen diese unter normalen und vorhersehbaren Anwendungsbedingungen
keine Stoffe frei.

Daher besteht grundsätzlich für unser Unternehmen weder eine Registrierungspflicht bei der Europäischen
Chemikalienagentur (ECHA) noch eine Pflicht zur Erstellung von Sicherheitsdatenblättern (MSDS).

Unabhängig davon treiben wir die Umsetzung der REACH-Verordnung bei unseren Lieferanten intensiv voran.
Wir tun dies im eigenen Interesse und um unseren Kunden ein hohes Maß an Produktsicherheit zu
gewährleisten.

Wir stehen in engem Kontakt mit unseren Lieferanten und prüfen die Einhaltung der REACH-Verordnung in
regelmäßigen Abständen in der Lieferantenqualifizierung.

Die aktuelle Kandidatenliste finden Sie auf der ECHA-Website unter:
https://echa .europa.eu/de/candidate-list-table

REACH Declaration

ALRE-lT Regeltechnik GmbH is a manufacturer of electronic products. As "downstream users" in the sense of
the REACH Regulation (EC) No. 1907/2006, we do not distribute, import, or produce any chemical products
(substances).

The products we manufacture and distribute are exclusively non-chemical products (goods). Moreover, under
normal and foreseeable conditions of use, these do not release any substances.

Therefore, there is generally no obligation for our company to register with the European Chemicals Agency
(ECHA) nor to create Material Safety Data Sheets (MSDS).

Regardless, we are actively pursuing the implementation of the REACH Regulation with our suppliers. We do
this in our own interest and to ensure a high level of product safety for our customers.

We maintain close contact with our suppliers and regularly check compliance with the REACH Regulation in
supplier qualification.

The current candidate list can be found on the ECHA website at:
https://echa.europa .eu/candidate-list-table
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